
令和５年１０月２０日 

 

能代市議会議長  安 井 和 則  様 

 

 

                     ３班 班長  武 田 正 廣 

 

 

議会報告会実施報告書 

 

 

１ 開催日時 令和５年１０月１６日（月）午後６時００分～７時３３分 

２ 開催会場 向能代公民館 

３ 参加者数  ６人 

４ 出席議員 （班長）武田正廣（司会進行者）渡邊正人（報告者）小野立 

 （記録者）大髙翔 

         相場未来子、落合範良 

５ 報告内容 （１）令和４年度 議会の活動状況 

 （２）予算、決算等の審議概要 

①令和５年度能代市一般会計当初予算について 

②令和４年度能代市一般会計決算及び特別会計決算について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 

７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 

 

特になし 

 

 

 

 

 

 

 

 

※報告書は班長が開催日から 21日以内に議長に提出するものとする。 



３班別紙
（１）議会に関する事項
番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
高校生のタブレット購入費への助成をお
願いしたい。

高校については県の対応となるため、意見として
対応する。

2
行政視察したことが市政に反映されてい
るのか。

実現した事例を報告、視察先選定の理由、視察
後の対応を各議員より報告。

3 クマ対策について
ゾーニングの実施例の報告と県で対策の面が強
い旨の報告。防災無線や猟友会への資格補助と
いった市での対策も報告。

4 DX推進の視察について(四条畷市) 主に自動運転についての視察内容の報告。

（２）市当局に関する事項
番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
旧崇徳小の利活用について、今わかる情
報を教えてほしい。

9/26に開催された檜山での意見交換会の内容
を当局へ情報提供求めているが、まだ回答がな
い。回答としてはそう言った意見交換の場は直近
で設けられている。

2
公共交通について、特にバスの廃線が相
次いでいることが心配。

秋北バスより赤字路線の廃線案があったこと、乗
り合いタクシーの整備を進めていることの報告。

3 毘沙門の森の利用状況は？ 手元に資料がないため、回答不可。

4
洋上風力発電関係(風の松原等)に支出し
た補助金がある。その後の状況は？

手元に資料がないため、回答不可。

5 〃。その後の市民へのメリットは？ 市税の増加に繋がっている旨の報告。

6
危機管理室へ行ったところ、能代のハ
ザードマップがない(急傾斜地)。対応をし
てほしい。

急傾斜地・土砂災害については県の対応となる
が、市としても現在ハザードマップ更新の時期で
作成中である。意見として対応する。

（３）議会報告に対する質疑
番号 質疑の内容 報告会における対応

1
報告内容に対する質疑は案内に書かれ
ていない。報告内容以外の質疑はできな

いのか？

案内への記載は今後の検討。報告以外の質疑
に関しては次第に書かれている次のところ(6)で
対応します。


